



Diputados de Morena ven complot mundial; “patéticos”: oposición

Discusión por bots.

El pleno abre debate por publicación de MILENIO sobre *likes* argentinos para calentar la elección

FERNANDO DAMIÁN

CIUDAD DE MÉXICO

Diputados de la 4T denunciaron una “conjura internacional” de la derecha para viralizar la campaña #NarcoPresidente con bots desde el extranjero, mientras legisladores de la oposición calificaron de “ridícula y patética” la acusación, además de responsabilizar al presidente Andrés Manuel López Obrador de promover los discursos de odio.

El pleno de la Cámara de Diputados abrió en su sesión un debate sobre la investigación de MILENIO respecto al alquiler de bots argentinos, a tres *likes* por un peso, para calentar la contienda electoral con 140 millones de conversaciones contra López Obrador, generando varios *trending topics* entre el 30 de enero y el 1 de febrero.

El legislador del PT Gerardo Fernández Noroña se refirió a la publicación de MILENIO, “que

acredita que como está en un deterioro fuerte la economía argentina, están al tres por uno, y 56 por ciento de los mensajes vienen de España y Argentina”.

Sostuvo que de todos los puntos del mundo se pueden ver cuentas falsas que impulsan las campañas #NarcoPresidente y #NarcoCandidata, este último en referencia a Claudia Sheinbaum.

“La derecha desesperada, canalla e infame ha articulado una conjura internacional de las derechas para hacer de México la campaña electoral más sucia que se haya realizado, no en la historia del país, sino de la humanidad”, remarcó.

En respuesta, el vicecoordinador del grupo parlamentario del PAN, Jorge Triana, llamó “ridículos, patéticos e infantiles” a los legisladores de Morena.

“Vienen aquí a denunciar un complot internacional para golpear al compañero Presidente, orquestado por la DEA, FBI, CIA, NFL, NBA y todos los organismos perversos interesados en desestabilizar la mal llamada cuarta transformación. Se ven ridículos, patéticos e infantiles”, criticó.

Subrayó que la coalición Fuerza y Corazón por México no man-

da bots a las redes sociales, sino votos a las urnas.

“No van a perder por los bots ni por su complot internacional desde los sótanos del poder, de los anunnakis y de los reptilianos a nivel internacional, sino por el estado lamentable en el que tienen al país, porque está hecho un baño de sangre, por la corrupción de la familia del Presidente”, puntualizó.

El morenista Óscar Cantón advirtió que la guerra de bots emprendida desde el extranjero por la “malvada derecha” no afectará al Presidente ni a Sheinbaum.

“Claudia los va a arrasar con más de 30 puntos. Nos vemos el 2 de junio, ahí habrá gente haciendo fila en las casillas, los bots no cuentan”, agregó.

Por el PRI, la legisladora Sue Ellen Bernal indicó que con la acusación de una conjura internacional la 4T busca victimizarse, pero, dijo, el discurso de odio se genera en Palacio Nacional.

Legisladores critican al Presidente de promover los discursos de odio



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

4-5

29/02/2024

LEGISLATIVO



El petista Fernández Noroña acusó una “conjura internacional”. CUARTOSCURO